

Réunion : Communication Habitants
Présents : Isa, Léonore, Gérard, Thierry, Claire, Ignace

Date : 14 février 2022
Lieu : Mairie

Excusés :

Animateur : Ignace

Secrétaire : Thierry
Relecteurs : Tous

Nature ¹	Quoi	Qui ²	Pour le
	OdJ : A – Echos de Vaour B – Lettre d'infos C – Crieur public D- Panneaux d'informations E- En cas de conflit		
D	A – Echos de Vaour Les échanges de mails au sujet de la maquette de ces Echos de février ont été jugés un peu secs. Bien sûr toute critique constructive est bonne à prendre, mais attention à la façon de l'exprimer. Nous devons respecter l'engagement et le travail des uns et des autres et veiller à ne pas nous démotiver. Nous avons trop peu de retours des membres du groupe de coordination lorsque nous sollicitons leur relecture des Echos. Gérard va faire un bilan personnel sur ces Echos. Après consultation de la commission communication il le diffusera au groupe de coordination.	Gérard	
D	Les membres de la commission sont majoritairement favorables à sortir ce numéro des Echos de Vaour dans sa forme actuelle, avec quelques remaniements cependant. En effet, en reprendre en profondeur la maquette serait bien trop long. Ceci étant, nous purgerons quand même certains articles dont nous jugeons le contenu obsolète.		
D	Les comptes-rendus de la 4C, publiés in extenso, sont jugés bien trop longs et d'une lecture laborieuse. De plus certains membres de la commission jugent que ces comptes-rendus ne sont pas tout à fait fidèles aux débats observés en Conseil Communautaire. Pour ces raisons nous proposons donc à l'avenir de ne publier que des relevés de décisions des Conseils Communautaires. Les comptes-rendus intégraux seront toutefois publiés sur notre site Internet.		
D	Une réflexion globale sur le fond et la forme des prochains Echos de Vaour aura lieu lors de la prochaine réunion de la commission communication. Nous souhaitons au préalable consulter le groupe de coordination sur ce sujet majeur.		

¹Nature : D = décision, I = information importante, R = idée à reprendre ; C = Avis consultation

²Émetteur pour les informations, responsable pour les décisions

Nature ¹	Quoi	Qui ²	Pour le
D	<p>B – La lettre d’infos</p> <p>Les prochaines actus traitées dans la lettre d’infos seront</p> <ul style="list-style-type: none"> - Rencontre entre la Confédération Paysanne 81 et Philippe Poutou à Vaour le vendredi 25 février - Annonce du prochain Café citoyens du 5 février - Un crieur public à Vaour - Autres actus souhaitées par les membres du groupe de coordination <p>Claire consultera les membres du groupe de coordination à ce sujet.</p>	Claire	
I D	<p>C - Un crieur public à Vaour</p> <p>Léonore nous indique que dès ce jeudi 17 février, un crieur public annoncera des informations de notre village sur la place du marché. Les Vaourais qui souhaitent que le crieur public diffuse leur message doivent le rédiger et le déposer dans une boîte prévue à cet effet à l’épicerie de Stéphane. Une modeste participation de 50cts par message serait bienvenue.</p> <p>Léonore enverra un mail au groupe de coordination pour savoir si l’un d’eux souhaite diffuser un message via le crieur public.</p>	Léonore	
I D	<p>D – Panneaux d’information</p> <p>Isa et ceux qui le souhaitent peuvent voir avec Melvin où placer les panneaux. Nous attendons le retour d’Isa, a priori mercredi prochain. Claire est volontaire pour voir avec Isa et Melvin.</p> <p>Pour le panneau à la Cité du Lac, Gérard contacte Cathy pour faire le même genre de démarche. Ce serait a priori près des boîtes aux lettres, mais il y aura aussi une table payée par la 4C. Il est souhaitable de voir avec les habitants où mettre le panneau et la table.</p>	Gérard	
R	<p>E – En cas de conflit</p> <p>Léonore suggère que l’on dise « Ararat » ou tout autre mot convenu, lorsque, témoin d’un conflit entre deux personnes, on éprouve une forte émotion désagréable pour que le conflit soit moins violent.</p>	Tous	
	<p>Prochaine réunion : lundi 21 février – 17H30 à la mairie</p>		